

# LA COLMENA OBRERA

SEMANARIO SINDICALISTA

Organo de la Federación Local de Sociedades Obreras de Badalona

REDACCION y ADMINISTRACION  
Calle de la Conquista, 87 y 89  
Telefono 164-B

Número suelto: 10 céntimos

De los artículos firmados o no, responde su autor.  
No se devuelven los originales.

PRECIOS DE SUSCRIPCION:  
Badalona 1.000 pesetas trimestre  
Provincia 1.200  
Paquete de 30 ejempl.: DOS Ptas. (Pago adelantado)

## CAPACIDAD OBRERA

# Triunfo del Sindicalismo

Son innecesarias las palabras. Los hechos son recientes y hablan con más elocuencia que todas las palabras. Además, las palabras sobran porque el censor manda que sobren y las tacha con el lápiz rojo.

Ha sido la compañía conocida vulgarmente por «La Canadiense» la que, llevada por su orgullo, quiso matar el espíritu revolucionario del proletariado barcelonés, y éste ha sabido responder dignamente dando la sensación inequívoca de que tiene una capacidad y una formidable organización. Y contra esa organización nadie puede actuar.

No ha sido ya la burguesía catalana sola, la que ha doblado la cerviz ante la férrea voluntad de los trabajadores catalanes; es el Gobierno el que, impelido por la inestabilidad de su situación, situación peligrosa gestada por la capacidad revolucionaria de los sindicalistas, trata y pacta con un Comité de huelga que durante varios días paralizó en todas sus manifestaciones, la vida de la gran urbe catalana.

Es el Gobierno de Romanones, el que en la segunda quincena

de enero perseguía a la organización obrera, quien se ha sometido a pactar de potencia, a potencia con los propios obreros perseguidos, los cuales, con un tesón que los exalta a la categoría de héroes, le han impuesto el reconocimiento de sus aspiraciones reivindicadoras y la libertad de todos los presos. Y la liberación de los presos lograda por la acción sindical de la formidable organización obrera, y el hecho de que los presos levantaran su voz en el gigantesco mitin de la plaza de toros, supone el más grandioso triunfo del Sindicalismo.

Se ha demostrado que el Sindicalismo se basta a si mismo, y lo que no se alcanzara con repetidos discursos en el Parlamento se ha logrado por la sola voluntad del proletariado catalán.

Desde hoy más será evidente el descrédito de los tópicos parlamentarios y de la acción política. Ni Parlamento ni Instituto de Reformas Sociales. La acción sindical es el único medio eficaz de superación y de triunfo de la justicia social que redimirá a la Humanidad.

¡Viva el Sindicalismo!

### A la opinión pública

## Así actúa la organización obrera de Badalona

Reunión de Juntas, y la tarde del día 7 de Marzo de 1919 bajo la presidencia del compañero Secretario General D. Manuel Buescas y con asistencia de los Sindicatos siguientes: Sindicato Único del Ramo de la Piel, Sección Sindicato, Sindicato Único del Ramo de Vidrios, Sindicato Unión, Neolítico, Sindicato de Carreteros; Sindicato de Cordeleros, Sindicato Oñeros Varrios Sindicato de Barberos, sables y domingueros; Sindicato

del Arte Fabril; Sindicato Único del Ramo de Elaborar Muebles; Sindicato de Tintoreros; Sindicato Único del Ramo de Construcción.

SE SIGUIÓ CUENTA LA REUNIÓN Y ORDEN Y MEDIOS DE LA NOCHE BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura del Acta de la reunión anterior.
2. Dar cuenta de un comunicado del

Sindicato Único del Ramo del Agua, Gas y Electricidad de Barcelona y su radio.

3. Poner en antecedentes a la reunión de la conducta que sigue, contra la Organización Obrera, principalmente contra LA COLMENA OBRERA y los compañeros que actúan frente los Sindicatos y la Federación Local de Badalona, el periódico «Germanos».

4. Tratar sobre la cuestión del Sindicato Único.

5. Nomenclamiento de una Comisión para la reunión del Estado de Cuentas de la Federación Local.

6. Asuntos generales.

Acto seguido, el Secretario da lectura al acta de la reunión anterior, quedando ésta aprobada.

Se pasa a dar cuenta del comunicado del Sindicato Único del Ramo de Agua,

Agua y Electricidad, objeto del segundo tema, en el cual se pide a todos los Sindicatos hagan todo lo que puedan en sentido material, para los compañeros de dicho Sindicato actualmente en lucha para mejorar algo su situación. Toda la asamblea por unanimidad lo toma en consideración.

Se entra a discutir el tema tercero. El Secretario General da lectura a varios artículos insertos en el periódico Germanos, órgano de la Coalición de los partidos de Izquierda de esta localidad, en donde se dirigen un año fin de insultos a LA COLMENA OBRERA, o a los que la dirigen y a los que dirigen también la Organización Obrera de Badalona.

El presidente después de haber dado lectura de lo anteriormente dicho, pregunta si la Asamblea se ha percatado bien de lo leído; contestándose que sí.

do: hay conveniencia el recuerdo como una novela lejana que fue gloriosa, y que se nos aparece de nuevo acordando, berbeado, que entrego el mundo, los más asocinios que la registrada la historia de este país.

de continuar la obra nefasta de los tiradores. Todo, todo se tolera, sin un gesto al alivio de ciudadanía. Parece que que...





